



Ruang Publik Malioboro Bangkitkan Kreativitas

YOGYA (KR) - Kehadiran ruang publik sepanjang Malioboro ternyata membangkitkan kreativitas, khususnya pertunjukan seni yang digelar spontan oleh masyarakat. Bahkan masyarakat berlomba-lomba ingin tampil di Malioboro memanfaatkan momentum uji coba kawasan semi pedestrian dengan car free day dan program reresik Selasa Wage. Meski demikian, perlu kurator yang mampu melihat secara keseluruhan agar kualitas tampilan terjaga.

Demikian yang mencuat dalam Dialog Budaya & Gelar Seni Yogya Semesta Seri-119 bertema 'Malioboro, Ruang Kreativitas Publik' dipandu Hari Deodi di Kompleks Kepatihan, Selasa (23/7) malam. Hadir dan berbicara dalam forum tersebut Indra Tranggono (pengamat seni-budaya), Ahmad Saifuddin Mutaqi (Ketua Ikatan Arsitek Indonesia DIY) dan Jimmy Sutanto (Ketua I Jogja Chinese Art and Culture Center/JCAAC). Acara tersebut dibuka

Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi.

Menurut Heroe, Malioboro sebagai ruang kreatif publik ini diharapkan mampu berperan sebagai inspirator lingkungan yang beriklim inovatif yang dapat diakses secara bebas masyarakat maupun sebagai pembentuk mindset dan moodset kreatif.

Indra Tranggono menekankan apabila Malioboro akan dijadikan ruang kreativitas maka ide-ide tersebut haruslah dibangun dengan kesadaran dan politik kebudayaan



KR-Franz Boedisoekamanto

Para pembicara dalam Dialog 'Malioboro, Ruang Kreativitas Publik'.

an Pemerintah. Pemkot Yogyakarta dan Pemda DIY memang harus peka terhadap kebudayaan yang bertumbuh maupun berkembang.

Berbeda pandangan Ahmad Saifudin Mutaqi, ruang kreatif itu harus dimulai dari proses kreatif sampai lahirnya ruang kreatif. Ruang kreatif itu sendiri juga harus memicu timbulnya orang-

orang kreatif yang melakukan pekerjaan-pekerjaan kreatif di dalamnya.

Sedangkan Jimmy Sutanto mengamati, panggung pertunjukan di Malioboro yang menghadirkan berbagai atraksi seni budaya ini ternyata mampu menarik dan menjadi magnet bagi pengunjung maupun wisatawan.

(Ira)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005